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60-дневная
УДАРНАЯ
ТРУДОВАЯ
ВАХТА

ЗАДАНИЕ ПЕРЕКРЫТО
Трудящиеся цементного заво-

да готовятся достойно встре-

тить всенародный праздник —

60-летие Великой Октябрьской
социалистической революции.

Все производственные коллек-

тивы приняли повышенные обя-
зательства и с честью справля-

ются с ними. За 9 месяцев вто-

рого года пятилетки сверх пла-

на выработано 5.753 тонны це-

мента и 17.275 тонн известня-

ковой муки.

Программа производства це-

мента за сентябрь перевыпол-

нена на 1.137 тонн,

а известняковой
муки — на 2.124
тонны.

Хороших успехов в сентябре
добился коллектив цеха «об-
жиг» — задание выполнено на

101 процент, а за девять меся-

цев — на 100,7 процента.

В 4ИСЯЕ ЛУЧШИХ
Хороших успехов в юбилей-

ном году добивается коллектив

мебельного цеха лесокомбината.
Не один раз он выходил побе-
дителем в предъюбилейном со-

ревновании в честь 60-летия Ве-

ликого Октября среди других

цехов. С начала года мебель-

щики выполнили план выпуска

продукции на 102,6 процента.

В. ВОЛОДИНА.

ПЛАН ДВУХ ЛЕТ
10-Й ПЯТИЛЕТКИ -
К 60-ЛЕТИЮ ОКТЯБРЯ

-летию Октября-
достойную встречу т

высоки
ТЕМПАМИ

Коллектив шахты «Ленин- 
градская» с каждым днем

ударной вахты в честь юбилея
Великого Октября увеличивает

сверхплановую добычу сланца.

Большой вклад в общий успех

вносят бригады проходчиков.

Досрочно выполнив план

•^двух лет, бригада И. И. Марн-
^^?1а в сентябре прошла 40 погон-

ных метров горных выработок
сверх плана.

Больших успехов в труде до-

бивается бригада, возглавляе-

МША мая И. Я. Яковле-
1гш вым. На ее счету

74 погонных мет-

ра дополнительно к месячному

плану. Коллектив трудится сей-
час в счет декабря 1977 года.

Ненамного отстает от него

бригада Н. Ф. Тимофеева, ко-

торая тоже обязалась план двух

лет завершить к юбилею стра-

ны. В сентябре она прошла до-

полнительно 150 погонных мет-

ров. С начала года эти две со-

ревнующиеся бригады прошли

сверх плана соответственно 740
и 606 погонных метров горных

выработок.
В. АФАНАСЬЕВ,

инженер планового отдела

шахты «Ленинградская».

РАБОТАЕМ

С ВООДУШЕВЛЕНИЕМ
В коллективе пассажирского

автопредприятия с каждым

днем все сильнее разгорается

борьба за выполнение плано-

вых и социалистических обяза-
тельств в честь большого
праздника нашей страны —

60-летия Великого Октября.
Одновременно наш коллектив

приступил к разработке встреч-

^ ных планов на третий год де-

сятой пятилетки, ведется поиск

резервов дальнейшего повыше-

ния эффективности производст-

ва, качества работы.
*|г За последние годы введено в

"производство много различных

механизмов и приспособлений.
Они улучшают техническое об-
служивание, качество текущих

ремонтов. Так, при помощи ка-

навных подъемников, кранов-

балок мы достигли значитель-

ной экономии времени на ре-

монте автобусов.
Выступая инициаторами

предоктябрьского соревнова-

ния, все бригады водителей ре-

шили план двух лет десятой

К СВЕДЕНИЮ СЕКРЕТА-
РЕЙ ПАРТИЙНЫХ ОРГА-
НИЗАЦИЙ, ПРОПАГАНДИ-
СТОВ, ПОЛИТИНФОРМАТО-
РОВ И ДОКЛАДЧИКОВ

13 октября 1977 года в гор-

коме КПСС состоятся;

Семинар пропагандистов

начального, среднего звена

партийной, комсомольской уче-

бы и школ коммунистического

труда.

Начало в 10 часов.

Семинар докладчиков и не-

штатных лекторов горкома

КПСС.
Начало в 14 часов.

Научно-практическая конфе-
ренция на тему «Великий Ок-
тябрь и мировой революцион-

ный процесс».

Начало в 16 часов.

Семинар политинформаторов.
Начало в 17 часов.

Отдел пропаганды и аги-

тации ГК КПСС.

пятилетки завершить к Дню
работников автомобильного
транспорта, 30 октября, и от-

работать день на

с э коном ленном

топливе. Высокие
рубежи взяли во-

дители бригад Н. П. Максимо-
ва и С. В. Астратова из пер-

вой автоколонны, Б. А. Пота-
пова и С. В. Логвиновича
из второй автоколонны. Эти
коллективы свои социалисти-

ческие обязательства выпол-

няют из месяца в месяц. Все-
гда содержат в чистоте авто-

бусы, охотно передают опыт и

знания другим работникам.

Высокие образцы труда по-

казывают бригады автослеса-

рей текущего ремонта А. В.

Гаубе, Б, Ф. Андреева, В. В.

Богданова. Не отстают от пе-

редовиков и другие труженики

предприятия. Хорошо работа-

ют слесарь-агрегатчик Л. А.

Федоров, моторист М. В. Мо-

розов и многие другие.

Болуиих - успехов добился
коллектив по итогам предъ-

юбилейного соревнования во

втором квартале. За высокие

показатели, достигнутые в

этот период, областное управ-

ление пассажирского транс-

порта присудило работникам
Сланцевского пассажирского

автопредприятия первое м^сто

и переходящее Красное знамя.

Но не только- на производ-

стве наши люди показывают

высокие результаты труда. Ча-
сто выезжаем в совхозы на

уборку урожая. Работаем все-

гда с большим воодушевлени-

ем. Пример показывают комму-

нисты Н. Н. Кукушкина, Н. П.
Максимов, С. В. Астратов.

П. АНТОНОВ,
главный инженер пасса-

жирского автопредприятия.

Сверх плана

Коллектив молочного завода

готовится достойно встретить

60-летие Великого Октября.
За 9 месяцев выработано 1.013
тонн цельномолочной продук-

ции сверх плана на сумму 219
тысяч рублей.

М. П. Максимова и М. И. Михайлова (слева -направо) работа-

ют на комбинате строительных материалов прессовщицами. Они

трудятся в одной смене, постоянно перевыполняют нормы выра-

ботки. У каждой в трудовой книжке множество поощрений за

добросовестный труд. Мария Петровна и Мария Ивановна прини-

мают активное участие в общественной жизни своего коллектива,

в шефстве над школой № 5. За душевную доброту , стремление

трудиться как можно лучше уважают их в коллективе.

Фото Д. Обручева.

ЖИВОТНОВОДСТВО-ФРОНТ УДАРНЫЙ

Трудовой
подарок

С приподнятым рабочим настрое-

нием, в хорошем трудовом ритме

трудится нынче коллектив фермы
Вороново совхоза «Родина», кото-

рым руководит бригадир М. Э.
Яковлева. Особенно плодотворным

для вороновских животноводов

стал пастбищный период. Благода-
ря большому старанию пастуха

фермы С. И. Быстрова за летннй
период от каждой коровы полу-

чено по 1.723 килограмма молока,

что на 434 килограмма больше,
чем за соответствующий период в

прошлом году. И даже в сентябре,
когда было много дождливых

дней, вороновские животноводы

добились высокой продуктивности

животных. 350 килограммов моло-

ка от каждой коровы — таков.ре-

зультат их упорного труда. Это
лучший результат по совхозу и

району.

. Всего же за 9 месяцев коллек-

тив получил в расчете на одну ко-

рову по 2.821 килограмму молока.

В первый день работы внеочеред-

ной седьмой сессии Верховного
Совета СССР животноводы Воро-
новской фермы рапортовали о вы-

полнении годового плана п годо-

вых социалистических обяза-
тельств.

Настойчивость
Уверенно идет к намеченной це-

ли коллектив Ложголовской фер-

мы совхоза «Старопольский». В

нынешнем, юбилейном году жи-

вотноводы взялись довести про-

дуктивность каждой коровы до

3.650 килограммов молока. Но
уже сегодня ясно, что и эти высо-

кие обязательства ложголовские

животноводы значительно пере-

кроют. Только за 9 месяцев

здесь в расчете на каждую коро-

ву получено по 3.234 килограмма

молока, что на 513 больше, чем в

предыдущем году.

Настойчиво добиваются высоких

надоев ложголовские мастера ма-

шинного доения и в октябре. В
первой декаде среднесуточные

удои на ферме составили более 1 1
килограммов молока от коровы.

А. БЕДОВА.

СВЕДЕНИЯ
о надоях молока в СПО «Родина» за 10 дней октября 1977 года
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60-ЛЕТИЮ ОКТЯБРЯ -

60 УДАРНЫХ НЕДЕЛЬ

ЭСТАФЕТА

УДАРНЫХ ДЕЛ
/МОЛОДЕЖИ

РЕГЕНЕРАТНЫЙ ЗАВОД
С высоким накалом проходят

последние недели трудовой вах-

ты «60-летию Октября — 60
ударных недель». Комитет ком-

сомола предприятия определил

новых победителей. Это Вален-
тина Разумовская и Любовь
Каша. Заготовщицы-пошиваль-
щицы выполнили план на 110—

1 15 процентов.

Имя Валентины Разумовской
хорошо известно на заводе —

она не раз занимала первые

места в социалистическом со-

ревновании. Любовь Каща тре-

тий раз выходит победителем
ударной вахты.

Среди прессовщиков победи-
телем соревнования стал Ана-
толий Скурихин, который рабо-
тает на формовом участке цеха

резиновой обуви. Анатолий
учится в десятом классе школы

работающей, молодежи, второй
год ведет работу подшефного
сектора комитета комсомола.

КОНСЕРВНЫЙ ЗАВОД
Ежемесячно в комсомольской

организации предприятий под-

водятся итоги социалистическо-

го соревнования. Трудовые ус-

пехи комсомольцев и молодежи

заносятся в «Календарь удар-

ной вахты». Уже пять пунктов

своего творческого плана вы-

полнила Надежда Паницкова.
Не раз она становилась побе-

дителем вахты «60-летию Ок-
тября — 60 ударных недель».

После окончания Сланцевско-
го индустриального техникума

Н. Паницкова работает микро-

биологом и считается опытным

лаборантом. Сейчас она помо-

гает осваивать технологию

проведения анализов молодому

специалисту Светлане Степан-
чук.

Надежда — заместитель сек-

ретаря комсомольской органи-

зации завода, член «Комсомоль-
ского прожектора», дублер
пропагандиста школы комму-

нистического труда. В июле

этого года НГ. Паницкова при-

нята в члены КПСС.

А П ТЕ НА № 89
Среди комсомольцев город-

ских аптек победителем социа-

листического соревнования в

сентябре стала Людмила Огур-
цова, дефектар аптеки № 89.
Она перевыполнила план заго-

товки лекарственного сырья,

организовала выпуск санитар-

ного бюллетеня. Добросовестно
Людмила выполняет один из

пунктов личного социалистиче-

ского обязательства — достав-

ку лекарств на дом тяжело-

больным и инвалидам Великой
Отечественной войны.

\орошо проявила себя комсо-

молка в общественной жизни

аптеки. Уже второй раз избира-
ют Л. Огурцову председателем

местного комитета.
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Со дня основания цеха «карьер» цементного завода рабо-
тает там машинистом дробилки Анна Ивановна Тимофеева.
Она в совершенстве овладела своей специальностью, многие

годы подряд подтверждает звание ударника коммунистическо-

го труда. Общительная по характеру, добрая, она легко нахо-

дит контакт с товарищами по труду, постоянно принимала и

принимает активное участие в общественной жизни смены. В
этом году она избрана страхделегатом.

НА СНИМКЕ: А. И. Тимофеева.
Фото Ю. Терентьева.

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

□

ДЛЯ мощных
ТЕПЛОВОЗОВ
Первые серийные двигате-

ли для магистральных теп-

ловозов мощностью 8.000
лошадиных сил, производст-

во которых намечено в

стране в соответствии с ре-

шениями XXV съезда

КПСС, сошли с конвейера
харьковского завода «Элек-
тротяжмаш». За локомоти-

вами, оснащенными этими
агрегатами, пойдут составы

почти из сотни вагонов.

Харьковчане сумели сде-
лать тяговые агрегаты не

только сильнее прежних.

Значительно повышена их

надежность.

(ТАСС)

НЕФТЕКАМСКИЕ
АВТОСАМОСВАЛЫ

БАШКИРСКАЯ АССР. В
молодом городе башкирских
нефтяников и энергетиков

Нефтекамске рождается но-

вая для республики отрасль
— автомобил естроение.

Здесь заканчивается соору-
жение автозавода по выпу-

ску самосвалов на базе
шасси КамАЗа.

Перспективным планом

предусмотрены два вариан-

та автосамосвала: промыш-

ленный — грузоподъемно-

стью 10 тонн и сельскохо-

зяйственный — 14 тонн с

трехсторонним опрокидыва-
нием кузова. Уже изготов-
лена первая партия машин.

В год 60-летия Великого
Октября завод обязался
собрать тысячу автосамо-

свалов. Среди автомобиле-
строителей развернулось со-

ревнование за право сборки
тысячного автомобиля.

НА СНИМКЕ; промыш-

ленный вариант нефтекам-
ского автосамосвала

КамАЗ-551 1,
Фото В. Вонога.

Фотохроника ТАСС

Профсоюзная жизнь

Избраны
активисты

Организованно прошли от-

четно-выборные профсоюзные
собрания на участках и в це-

хах шахты № 3. Большинство
выступивших горняков крити-

чески оценивали деятельность

профсоюзных органов. Многие
предложения, замеч1ания най-
дут отражение в докладе на

отчетно-выборной конферен-
ции, которая состоится на

предприятии.

Всего избрано 7 участковых

комитетов и 34 профгруппы.
В них вошли лучшие проф-
союзные активисты.

Концерт артистов

филармонии
Трудящиеся второй смены

были приятно удивлены, когда

узнали, что для них организу-

ется концерт профессиональ-
ных артистов Ленинградской
областной филармонии. С боль-
шим интересом они встретили

выступления В, А. Рихтер,
А. М. Ващенко.

Концерт понравился. Шах-
теры пригласили артистов са-

тиры и юмора Леноблфилар,-
монии чаще приезжать к ним.

Горячее питание
На предприятии все больше

трудящихся охватываются

подземным горячим питанием.

В настоящее время им поль-

зуется 295 человек.

Оборудованы две подземные

стационарные столовые и пять

— разборных щитовых. Не-
давно создана комната для

приема пищи для работников
участка обогатительной фаб-

'' рики.

ПАРТИЙНАЯ РАБОТА:
ИНИЦИАТИВА, ПОИСК,
РЕЗУЛЬТАТ

ПРИ обсуждении любого вопро- вательность к подчиненным, ответ-

са на партийном собрании, а ственность за порученный участок

на отчетно-выборном в особенно- работы перед коллективами, кото-

сти, важно дать партийную оцен- рыми они руководят. По вине на-
ку положению дел. Коллектив чальника участка № 1 В. И. Стар-
шахты имени С. М. Кирова за во- шего, механика А. Е. Старченко
семь месяцев этого года сверх 3 августа произошла авария с

плана выдал на-гора 12.864 тон- конвейером СП-63, в результате
ны сланца и прошел 1.900 сверх- —срыв работы двух бригад. Этот

факт был пред-

ПОВЫШАТЬ ™
ния на з аседа .

ТРЕБОВАТЕЛЬНОСТЬ хС:
брания прозву-

чала критика в адрес главного ме-

' ханика коммуниста В. М. Павель-
ева.

Администрации шахты, в пер-

вую очередь директору Ю. И.
Леонову следует больше уделять

внимания улучшению бытовых ус-

плановых погонных метров гор- ловий трудящихся. В настоящее

ных выработок. Выпущено вало- время душевые и раздевалки на-

вой продукции на сумму 1 млн. ходятся в неудовлетворительном

723 тысячи рублей, что составило состоянии.

105,6 процента к плану. Произво- Называя причины неудовлетво-

дительность труда на одного ра- рительной работы, коммунисты

бочего по добыче сланца состави- И. И. Клименко —партгрупорг уча-

ла 89,6 тонны, или 101,9 процента, стка № 2, главный инженер Э. Я.
В числе передовых — коллектив Шейман, председатель шахткома

первого участка, который среди р. А. Григорьев говорили о том,

горных участков производственно- какие меры нужно принять, чтобы
го объединения «Ленинградсла- шахта вошла в ритм и успешно

нец» признан лучшим в социали- выполнила государственный план

стическом соревновании в честь и социалистические обязательства.
30-летия Дня шахтера. Вот уже Председатель группы народного

который год четко работает брига- контроля В. А. Ревенко, например,

да проходчиков, руководимая остановился в выступлении на во-

Г. Г. Михайловым. 22 сентября просах неправильного использова-

она досрочно завершила двухлет- ния рабочих основных профессий,
ний план проведения горных вы- Н а непорядках в работе автотран-

работок и принятых социалистиче- спорта, и особенно на вопросе

ских обязательств в честь 60-ле- сокращения потерь рабочего вре-

тия Великого Октября. мени.

Безусловно, коллектив предпри- Говоря о неиспользованных ре-

ятия под руководством партийной зервах на производстве, директор

организации добился определен- шахты Ю. И. Леонов подчеркнул,

ных успехов во втором году 10-й как много зависит в ритмичной
пятилетки. К сожалению, успех работе коллективов от правиль-

был достигнут за счет хорошей ной, грамотной эксплуатации име-

работы отдельных бригад, служб, ющегося оборудования, от умелой
а не в целом всего коллектива, организации труда со стороны

Бригада Г. Г. Михайлова пока горных мастеров. К сожалению,

единственная на шахте из месяца они пока не являются хозяевами

в месяц успешно выполняет план на смене. За восемь месяцев этого

и повышенное социалистическое года выросло количество прогу-

обязательство. По итогам работы лов по сравнению с тем же перио-

за 8 месяцев социалистическое дом прошлого года. Низкая днс-

обязательство по добыче сланца циплина труда — результат того,

в целом по шахте не было выпол- что бригады, участки, смены не

нено на 136* тони. создали обстановку нетерпимости

Докладчик секретарь партийной к прогульщикам и пьяницам. Это
организации Н. А. Ильин, высту- прозвучало серьезным упреком и

пившие в прениях коммунисты в адрес партийного бюро.
А. И, Дмитриев — горнорабочий От выявления резервов до их

очистного забоя, И. П. Ермаков — использования — немалая дистан-

партгрупорг производственно-тех- ция. Насколько быстро она будет
нологического комплекса, И. Ф. преодолена, зависит престиж кол-

Колесников — электрослесарь уча- лектива. Как никогда, сейчас важ-

стка внутришахтного транспорта но, опираясь на опыт и инициати-

называли лричины неудовлетвори- ву передовиков, придать социали-

твльной работы участков, бригад, стическому соревнованию в честь

смен. Много недостатков в органи- 60-летия Великого Октября широ-

зации труда на участке № 3 (на- кий размах, чтобы обеспечить не

чальник А. А. Жемерикин). Этот только безусловное выполнение

коллектив задолжал государству заданий второго года 10-й пяти-

2.745 тонн сланца. Не ладится летки, но и принятых социалисти-

дело в бригадах Н. С. Носова, ческих обязательств.
Ф. Ф. Степанова. Партийное собрание в своем по-

Вследствие также низкой орга- становлении определило задачи на

низации труда значительно воз- будущий период, а также формы
росла аварийность машин и меха- массово-разъяснительной и орга-

низмов. И дело тут не только в низаторской работы по их выпол-

устаревшем оборудов-ании и недо- нению. Избран также новый со-

статке запасных частей. Аварий и став партбюро. На организацион-

простоев было бы меньше, если бы ном заседании партбюро секрета-

отдельные руководители участков, рем вновь избран Н, А. Ильин,
смен, механики не снизили требо- 3. НИКОЛЕНКО.

ДЕЛА СТРОИТЕЛЬНЫЕ

ТРУДОВЫЕ ШАГИ
В настоящее время на доме

№ 1 по-ударному трудятся брига-
ды маляров Л. Ф. Корнышевой и

Е. В. Федоровой. Все подготови-

тельные работы сделаны, Теперь

За последние "годы в нашем районе вступило в строй немало п Р е Д с т 0 ит побелить потолки, ок-
промышленных, сельскохозяйственных, жилых объектов. Спанпеи- леить обоями стены, покрасить
ский участок № I строительного управления отделочных

Сланцев- леить обоям11 стены
работ 0К0ННЬ1е и дверные блоки.

№ 259 выполняет все отделочные работы на зданиях. Готовясь до- Высокой производительности
стойно встретить 60-летие Великого Октября, передовые бригады Д 00плась оригада штукатуров, ко-

в оз г л а в л я ем ы е кадровыми Табочйми7 взяли ™РУ Ю У* 6 много лег возглавляет
к г 1 1. С. Филатова. Бригадир сумела

маляров, штукатуров

обязательство выполнить все работы на сдаваемых объектах
к 28 декабря 1977 года.

организовать, сплотить коллектив,

добилась высокой дисциплины и

Качественный стандарт квар- выполнены участком в Новоселье наладила работу. Ежедневная
тир, жилых зданий повышается в школе на 392 учащихся, в За- норма выработки в среднем в
из пятилетия в пятилетие, В пос- мошье на строительстве животно- бригаде составляет ПО — 115 про-
леднне годы дома начали строить водческого комплекса на 1.200 го- Центов.
по улучшенной планировке, про- лов. , . Высокую производительность

сторнее стали кухни, прихожие, — Выполнять работы на про- -труда показывают бригады маля-

улучшилась и отделка помещений, мышленных предприятиях гораздо ров Л. Ф, Корнышевой, Е. В.
На Сланцевском участке № 1 сложнее, чем на жилых домах. Федоровой, штукатуров А. Г.

СУОР-259 шесть бригад; четыре Здесь нашим бригадам часто при- Кузьменкова. Все бригады актив-

на них занимаются штукатурны- ходится перестраиваться, . связы- но соревнуются за достойную
ми работами, две — малярными, вать отделку с высотой. Это за- встречу Великого Октября,, Со-
Отделочные работы, выполненные тормаживает темпы. Но, несмотря ревнование обязывает трудиться

этими коллективами, получают на некоторые трудности, все еда- более организованно, умело рас-

только «хорошие» или «отличные» ваемые объекты получили хоро- ставлять людей, выбирать наибо-
оценки. шие оценки, — рассказывает лее прогрессивные методы.

Большие работы в этом году прораб Л. П. Карпова. В. ПЕРМИНОВА.

ПАРТИЙНАЯ
ХРОНИКА

□

АИТИВИЗИРОВАТЬ
ПОДГОТОВКУ

К ЮБИЛЕЮ
О подготовке коллектива

школы к празднованию годов-

щины Великого Октября шел

разговор на партийном собра-
нии коммунистов школы № I.
С докладом выступила орга-

низатор внеклассной работы
Г. А. Андреева. В обсуждении
доклада приняли участие учи-

тель математики А. И. Вино-
градова, учитель истории А. А.
Плешкова, учитель начальных

классов А. В. Зубарева, ди-

ректор школы Л. И. Киричен-
ко. Все выступающие говори-

ли о большой подготовитель- ^

ной работе к встрече славно-

го юбилея страны, акценти-

ровали внимание коммунистов

на нерешенных задачах.

На партийном собрании
принято постановление, обя-
зывающее педагогический кол-

лектив усилить идейно-полити-
ческую подготовку учащихся.

НА АТЕИСТИЧЕСКИЕ.
ТЕМЫ

В течение нескольких дней
у нас в районе интенсивно ра-

ботали лекторы-атеисты из

Ленинграда — сотрудники

Музея истории религии и ате-

изма. Темы выступлений кан-

дидата исторических наук

Р. Т. Рашковой — «Идеологи-
ческая борьба и религия», ,

«Критика современного 

славия», «Атеистическое воспи-

тание молодежи». Ее лекции

прослушали трудящиеся пас-

сажирского автотранспортного

предприятия, райпо, участка

сортировки шахты имени С. М.
Кирова, молокозавода, педа-

гоги индустриального техни-

кума. Кандидат философских
наук Л. Н. Романов прочитал

лекцию «Искусство и рели-

гия», «Что такое библия»,
«Идеологическая борьба и ре-

лигия» в учебно-курсовом
комбинате объединения «Ле-
нинградсланец», в тресте

«Сланцымежрайгаз», в цехе

канатных дорог завода «Слан-
цы» и в других организациях.

* * *

В городском комитете пар-

тии проведен семинар активи-

стов-пропагандистов атеизма.

Здесь сотрудники Музея исто- 4
рии религии и атеизма Р. Т.
Рашкова и Л. Н. Романов про-

читали лекции «Актуальные
проблемы научио-атеистическо-

го воспитания в условиях раз- ^

витого социализма» и «Религия^
в эпоху научно-технической ре-

волюции и задачи атеистиче-

ского воспитания молодежи».

Л. Н. Романов и Р. Т. Раш-
кова дали лекторам, членам

совета по атеизму ряд реко-

мендаций и ценных советов

для эффективной лекционной
работы и пропаганды атеисти-

ческих знаний.

МЕТОДИЧЕСКИЙ СОВЬТ

ДЕЙСТВУЕТ
Методический совет кабине-

та политпросвещения завода

«Сланцы» работает по плану,

утвержденному партийным ко-

митетом на новый учебный
год.

На первом организационном

заседании присутствовали чле-

ны партийного комитета, ме-

тодического совета и руково-

дители завода. Здесь говори-

лось о задачах по организа-
ционному обеспечению первых

занятий в системе партийного
и экономического образования
трудящихся завода.

В результате члены совета

побывали в каждой из 19
школ, в которых учатся ком-

мунисты и беспартийные.
Предложения, замечания, а

также оценки занятий изло-

жены в справках. Обобщаю-
щий материал будет рассмот-

рен на очередном заседании

методического совета.
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СЛУЖБА ХОРОШЕГО НАСТРОЕНИЯ
ВСТРЕЧА ЗА „КРУГЛЫМ СТОЛОМ" РЕДАКЦИИ

Службу быта принято считать службой хо-

рошего настроения. Это, конечно, в том слу-

чае, когда она хорошо работает, отвечает тре-

бованиям сегодняшнего дня.

Однако с начала года редакция получила

несколько писем, авторы которых писали о не-

достатках в работе службы быта, низкой куль-

туре обслуживания, качестве и сроках испол-

нения заказов, о том, что нет возможностей
сдать одежду в химчистку, и т. д.

Редакция пригласила за «круглый стол» ра-

ботников горбыткомбината с тем, чтобы пове-

сти разговор о путях устранения недостатков,

о дальнейшем развитии и совершенствовании

службы быта, повышении качества выполнения

заказов, культуры обслуживания.
В разговоре приняли участие главный инже-

нер горбыткомбината Н. А. Захаренко, стар-

ший экономист Г. Н. Чернецова, секретарь

партийной организации Г. А. Боголюбова,
председатель местного комитета профсоюза
В. Н. Шабалина.

Н. А! Захаренко: Выполняя ре-

шения XXV съезда КПСС, коллек-

тив Сланцевского горбыткомбина-
та проводит определенную работу
по развитию бытового обслужи-
вания населения. Вместе с тем до-

стигнутый уровень бытового об-
служивания, особенно в сельской
местности, отстает оу предъявляе-

мых требований. Неполностью ис-

пользуются возможности органи-

зации бытового обслуживания на-

селения и удовлетворения запро-

сов трудящихся,

Качество, сроки исполнения за-

казов и культура обслуживания
населения на некоторых наших

предприятиях остаются низкими.

Строительство, расширение и

техническое перевооружение пред-

приятий службы быта осущест-

вляется крайне медленно. Практи-
чески все ателье и мастерские ра-

ботают на устаревшем и изношен-

ном оборудовании.

Не выполняется решение Лен-
облисполкома № 272 от 18 июня

1977 года, в котором, в частно-

сти, предусмотрено выделение по-

мещений в 1977 и 1978 годах для

мастерских и приемных пунктов в

количестве 600 квадратных мет-

ров. Отсутствие помещений сдер-

живает развитие новых видов ус-

луг.

— Проблема помещений не так

проста. Требуется время, чтобы
решить ее. Вероятно, в имеющих-

ся условиях можно изыскать ре-

зервы, повысить эффективность
использования основных фондов?

Н. А. Захаренко: Над этим мы

думаем постоянно. Партийное бю-
ро, комитет профсоюза и админи-

страция стали больше уделять

внимания разработке прогрессив-

ных технологий, обеспечивающих
повышение производительности

труда и высокое качество выпол-

нения заказов, увеличение фондо-
отдачи, экономии материальных

ресурсов и улучшение условий
тр'уда. Организована бригада для

индивидуального пошива и ремон-

та мужских сорочек, участок ре-

монта и обновления трикотажных

изделий.

Среди неотложных задач, стоя-

щих перед коллективом, — повы-

шение экономической эффективно-
сти, увеличение рентабельности
всех цехов, особенно в сельской
местности.

Большой резерв — повышение

отдачи основных фондов. По
сравнению с прошлым годом фон-
доотдача возросла на 0,3 процен-

та. Увеличение ее только на^ один,

процент позволило бы дополни-

тельно оказать услуг населению за

пятилетие на 69 тысяч рублей,
Для этого необходимо улучшать

использование производственных

мощностей, повышать производи-

тельность труда.

Сейчас готовимся к переводу

ателье № 1 и № 3 на работу по

скользящему графику. Бригады
при этом будут работать как и

раньше, а мастера-закройщики —в

субботние и воскресные дни,

— До недавнего времени работ-
ники службы быта объясняли
факты низкого качества продук-

ции несоответствием расценок в

индивидуальном пошиве. В начале

этого года были внедрены новые

цены на пошив одежды. Что это

дало бытовикам, как отразилось

на заказчиках?
Г. Н. Чернецова: Для работни-

ков службы быта это дало мно-

гое, Во-первых, теперь затраты
труда и качество материала вли-

яют на стоимость пошива. Шитье
из простой ткани, простой фасон
обходятся дешевле, чем из доро-

гой и сложного фасона.

Новые расценки больше отве-

чают трудовым затратам, стиму-

лируют творчество, способствуют
повышению качества.

Но... выявилась и втора'я сторо-

на дела: мы на первых порах ста-

ли терять заказчиков. Группы
первого и третьего ателье, шью-

щие платья, оказались незагру-

женными. Правда, постепенно по-

ложение выравнивается,

■Качество изделий — это глав-

ная оценка работы. Контроль за

ним осуществляем по разным на-

правлениям, Проводим рейды, вне-

дряем 40-балльную систему оцен-

ки изделий, завели книгу качества,

проводим дни качества и т, д,

— Хотелось бы услышать, в чем

суть новой системы, о котор,ой
вы только что сказали.

Г. Н. Чернецова: Годность
изделия для носки определяем

баллами по пяти показателям. На-
пример, если вещь набрала 28
баллов, мы не должны сдавать ее

заказчику, требуется переделка.

При оценке выполненного заказа

участвуют не только работники
ателье, но и заказчики.

— Качество изделий в немалой
степени зависит от мастера, за-

кройщика. Его обязанность не

только правильно и хорошо рас-

кроить ткань, но и предложить

фасон, дать совет. Для этого на-

до быть в курсе современной мо-

ды, обладать тактом, умением до-

казать правильность своего мне-

ния. Все ли мастера-закройщики
обладают этими качествами?

Г. Н. Чернецова: Закройщики
у нас неплохие. Они выезжают на

семинары, участвуют в конкурсах.

Это способствует повышению их

мастерства. Они порой сами раз-

рабатывают новые модели.

Несколько хуже обстояло дело

с мастерами-парикмахерами. Мы
пошли на то, что стали отправ-

лять их на месячную учебу. Теперь
положение несколько изменилось.

Стали делать новые современные

прически. Однако желаемых ре-

зультатов еще не достигли, И под-

водит нас плохое снабжение: вот

уже два месяца нет красителей,
шампуней, жидкого мыла и т. д.

— Сланцевчане охотно пользо-

вались таким видом услуг, как

химчистка одежды. Однако за

последнее время такой возможно-

сти не стало. Уже год она не ра-

ботает, если не считать то мизер-

ное количество заказов, которые

выполняются. Когда мастерская

химчистки начнет работать в пол-

ную силу?

Н, А. Захаренко: Мастерская
химчистки простаивает в течение

года в связи с реконструкцией ко-

тельной. Работы затянулись по

ряду причин. Во-первых, проект,

выданный на газовое отопление

котельной, . . лредусматривал ис-

пользование природного газа, сле-

довательно, потребовалась пере-

делка его. Недоставало оборудо-
вания, Собирали его в буквальном
смысле слова по всей Ленинград-
ской области. Кроме того, некому

было монтировать его, В план

СРСУ-6 на 1977 год работа не

была включена. Монтаж начали

только в конце сентября.

После монтажа потребуется еще

наладка оборудования,. Будем
принимать все меры к тому, чтобы
скорее открыть мастерскую,

— Освещая вопросы бытового
обслуживания сельских жителей,
наша газета затрагивала вопросы

обслуживания тех деревень, где

нет комплексных приемных пунк-

тов, В частности, были претензии

на то, что приемщики не всегда

соблюдают график выезда в эти

населенные пункты, В то же вре-

мя, когда комплексный приемный
пункт закрыт, недовольны жители

центральных усадеб. Как в на-

стоящее время решен этот вопрос?
Какие изменения в сфере обслу-
живания сельских жителей про-

изошли вообще в течение нынеш-

него года? ,

Г. А. Боголюбова: Теперь выезд-

ных дней у приемщиков, как бы-
ли раньше, нет. Для обслуживания
деревень, где нет приемных пунк-

тов, организованы две выездные
бригады. Сельчанин также может

заказать себе что-либо сшить,

сдать в ремонт обувь, словом,

сделать заявку на любой вид ус-

луг.

О каких-то больших изменениях

в обслуживании сельчан пока не

приходится говорить, потому что

мы оказывали и оказываем жите-

лям буквально все услуги, кото-

рыми пользуются и жители горо-

да. Кроме того, у нас все прием-

щики имеют специальность парик-

махера. На -местах также можно

пользоваться прокатом. Новой
формой обслуживания сельчан

можно считать дни быта. Мы про-

вели их в Старополье, Загривье,
Новоселье. Практикуем дни выез-

да мастеров-обувщиков с тем, что-

бы они прямо на местах произво-

дили мелкий ремонт обуви. Хуже
у нас обслуживались и обслужи-
ваются жители Гостиц, Овсища,
Черновского. Например, в Гости-
цах сменилось три заведующих.

Вообще вопрос подбора кадров

для села трудный. Поэтому в этом

вопросе мы ждем помощи от сель-

ских Советов, Там, где чувствуем

такую поддержку — я имею в

виду Новосельский и Старополь-
ский сельские Советы, и прием-

ные пункты работают наиболее
эффективно.

На одном из заседаний исполко-

ма городского Совета депутатов

трудящихся прозвучало, что жи-

тели деревни Пелеши плохо обес-
печены прокатом. С одной сторо-

ны, в связи с тем, что здесь нет

работника, значит некому было
заниматься прокатным фондом, С
другой стороны, мы знаем, что в

этом отношении у нас есть неко-

торые отставания. Поэтому одна

из главных задач на сегодняшний
день —пополнение приемных пунк-

тов новыми предметами проката.

Мы пополнили в целом прокат

предметами на 15.000 рублей. Это и

холодильники последних выпусков,

которые на село мы даем в неог-

раниченном количестве, швейные,
стиральные Чаплины, баяны, впер-

вые получили гитары и так далее.

На четвертый квартал на эти цели

выделено еще 10 тысяч рублей.
Так что прокат еще обновится.

В перспективе, и думаем, что

это удастся в следующем году,

внедрим на селе такой вид услуг,

как пастьба скота, принадлежа-

щего гражданам. В целом же бу-
дем продолжать развивать обслу-
живание на дому, чтобы прием-

щики сами приходили к заказчи-

ку. Причем, принимали заявки от

него и на рабочих местах.

— Газета «Знамя труда» иа

своих страницах неоднократно

поднимала вопросы рекламы ус-

луг населению. Что сейчас сдела-

но на комбинате в этом важном

направлении?

Н. А. Захаренко: Нельзя ска-

зать, что у нас всё резервы в

этом вопросе исчерпаны. Нам
предстоит еще много сделать, И
на сегодняшний день мы уже мо-

жем говорить о некоторых видах

рекламы, которые прочно прижи-

лись на нашем предприятии. Это
и установка больших рекламных

щитов, и стендов с перечнем ус-

луг, которые оказывает то или

иное предприятие комбината.
Раньше отстающим звеном в этом

виде рекламы были комплексные

приемные пункты. Сейчас этого

сказать нельзя. Давно применяет-

ся у нас витринная реклама. В
настоящее время мы подготовили

специальные листовки, в которых

говорится о тех услугах, которые

оказывает комбинат. Их разнесут

жителям города и района почталь-

оны.

Хуже у нас обстоит дело с ки-

норекламой, даже несмотря на то,

что плата за киноленты идет цен-

трализованно. В этом вопросе мы

хотим дождаться помощи от ди-

рекции Сланцевской киносети. Де-
ло в том, что мы заключили до-

говор с Кингисеппским кинопро-

катом, Но на протяжении года ни

в селах, ни в городе ни одна ки-

нолента не была показана. Нам
директор Сланцевской киносети

объяснил, что фильмы подбирают,
а когда подберут — неизвестно.

Большим подспорьем в нашей
работе является демонстрация мо-

делей трикотажа, швейных изде-

лий, причесок, которую мы прово-

дим на общегородских мероприя-

тиях, мероприятиях, организован-

ных у себя на комбинате, в клу-

бах.

«

— Во Дворце культуры завода

«Сланцы» прошел вечер, на кото-

ром демонстрировались модели

одежды. Это привлекло внимание

многих посетителей. Если в куль-

турных учреждениях будут чаще

практиковаться подобные меро-

приятия, смогли бы вы участво-

вать в них?
— Мы —за координацию работы

в этом направлении, ведь подоб-
ные мероприятия хороши не толь-

ко для работников культуры, они

явились бы и одним из видов

рекламы услуг, оказываемых ком-

бинатом населению города и се-

ла. Но только необходимо, что-

бы работа эта была спланирована,

тогда не получилось бы как пос-

ледний раз: работники Дворца
культуры попросили нас провести

демонстрацию причесок, но сказа-

но об этоль было слишком позд-

но. В результате они получили

отказ.

— Важный резерв повышения

трудовых показателей — обмен
передовым опытом. У вас на ком-

бинате есть и лучшие коллективы,

и лучшие мастера. Как пропаган-

дируется их опыт?

В. Н, Шабалина; Лучшим
предприятием внутри комбината у

нас зарекомендовало себя первое

ателье. Здесь сложившийся кол-,

лектив, мастера с большим опы-

, том работы. Поэтому мы стремим-

ся распространять опыт их много-

летней работы в сфере обслужи-
вания. Рассказываем о стиле ра-

боты ателье на собраниях, сове-

щаниях. Большую работу в этом

направлепип ведут наши техноло-

ги, которые чаще, чем кто-либо,
бывают на предирнятнях. Они
рассказывают, как идут дела в

передовых коллективах, какие но-

вые виды работ там внедряются.

Кроме того, наши закройщики,
швеи, парикмахеры постоянные

участники проводимых по линии

управления конкурсов, семинаров.

Здесь уже наши мастера учатся у

мастеров бытового обслуживания
других предприятий области.

Но у нас есть- немалые резер-

вы в распространении передового

опыта, методов работы. Нужно, к

примеру, учить наших закройщиц
индивидуально работать с заказ-

чиком, чтобы они сами могли-

предложить материал для шитья

и фасон, не полагаясь только на

журналы мод.

Чаще нам надо организовывать

конкурсы для людей одинаковых

профессий, чтобы они делились

опытом. Или, может быть, на по-

добных мероприятиях преподать

им отдельные виды операций, рас-

сказать, как они должны выпол-

няться, основываясь на самом со-

временном методе. Все это сей-
час в поле зрения коллектива

комбината.

С начала года горбыткомби-
нат работал неритмично, по-

тому и план девяти месяцев

оказался не выполненным (96,6
процента).

Причин тому несколько:

остановка котельной мастер-

ской химчистки и крашения

одежды в связи с ее реконст-

рукцией, задержка внедрения

новых видов услуг, наруше-

ния трудовой дисциплины,

случаи низкого качества ис-

полнения заказов, несоблюде-
ние сроков их исполнения и

другие.

Как было отмечено на со-

стоявшемся в июле этого го-

да заседании бюро Сланцев-
ского горкома КПСС, в ком-

бинате несколько формально
подошли к социалистическим

обязательствам. Некоторые
пункты — перечисление слу-

жебных обязанностей, не под-

лежат конкретной проверке. В
комбинате не пытались

вскрыть истинные причины не-

выполнения плана, не прини-

мали мер по устранению не-

достатков. Редко проводились

производственные совещания,

рабочие собрания, не проду-

мана была система поощрения

передовиков.

Бюро приняло постановле-

ние, которым обязало руково-

дителей горбыткомбината
устранить имеющиеся недо-

статки.

В коллективе было проведе-

но открытое партийное собра-
ние, на котором обсуждено
постановление бюро. Регулярно
стали проходить производст-

венные совещания. Разработа-
ны и применяются меры мо-

рального и материального по-

ощрения. В результате поло-

жение меняется к луцшему.

Планы сентября и третьего

квартала выполнены.

Этому в немалой степени

способствовало и внедрение

новых видов услуг. Так, на-

пример, мастерская фотора-
бот, начав делать цветное фо-
то, смогла резко улучшить по-

казатели и уже в сентябре
выполнила годовой план.

Однако то, что сделано в

организации бытового обслу-
живания населения, пока еще

не полностью отвечает требо-
ваниям, предъявляемым насе-

лением.

В настоящее время админи-

страция принимает меры для

форсирования работ на ко-

тельной химчистки.

Однако следует заметить,

что по-прежнему использованы

не все резервы, недостаточно

строго спрашивается с руко-

водителей предприятий за не-

выполнение основного показа-

теля плана реализации быто-
вых услуг. Не изжиты пол-

ностью случаи изготовления

изделий низкого качества, на-

рушения сроков исполнения

заказов. Нельзя обойти мол-

чанием и тот факт, что плохо

удовлетворяются потребности
комбината в сырье, материа-

лах, оборудовании, запасных

частях. Так, сегодня из 8 ав-

томашин, имеющихся в комби-
нате, шесть стоят на «прико-

ле» из-за отсутствия запасных

частей.
До конца года остается не

так много времени, поэтому

требуется усилить работу всех

служб, использовать все ре-

зервы для того, чтобы выпол-

нить . производственный план,

социалистические обязательст-
ва.

Материалы «круглого сто-

ла» подготовили

И. ПЕРМИНОВА

и В. КА РАС ЕВА.



ПРИГЛАШАЕМ В ЖУРНАЛИСТЫ
В Отчетном докладе ЦК КПСС

XXV съезду КПСС, в документах

съезда подчеркнута важная роль
средств массовой информации и

пропаганды, партийно-советской
печати, радио и телевидения.

Министерство высшего и сред-

него специального образования
СССР совместно с Союзом жур-

налистов СССР разработали ряд
мер по привлечению на факульте-
ты журналистики лиц политически

грамотных, преданные делу пар-
тии, активно участвующих в об-
щественной жизни и имеющих
призвание к журналистской про-

фессии.

Значительно увеличен прием на

подготовительные отделения фа-

культетов журналистики, в том

числе и Ленинградского государ-

ственного университета. На под-

готовительное отделение для по-

ступающих на факультет журна-

листики прием увеличен до 50

процентов от общего плана прие-

ма.

На подготовительное отделение

принимаются лица с законченным

средним образованней из числа
передовых рабочих, колхозников и

уволенных в запас из рядов Воо-
руженных Сил СССР по направ-
лениям промышленных предприя-

тий, строек, организаций транс-

порта и связи, геологоразведоч-

ных организаций, совхозов, колхо-

зов и командования воинских ча-

стей.
Поступающий должен иметь не-

прерывный стаж практической ра-

боты не менее одного года на од-
ном предприятии в качестве рабо-
чего (колхозника). Стаж, склады-

вающийся из времени работы в
период летних каникул во время

обучения в дневной общеобразо-
вательной школе, не дает права
поступления на подготовительное

отделение.
На подготовительном отделении

ЛГУ имеется только дневная фор-
ма обучения, с отрывом от произ-
водства. Каждый слушатель по-
лучает стипендию, иногородним

предоставляется место в общежи-
тии.

Занятия начинаются 1 декабря и

продолжаются 8 месяцев. В июле

следующего года — выпускные

экзамены. Те, кто выдержит их на
положительные оценки, зачисля-
ются на первый курс дневного

отделения , факультета журнали-

стики без сдачи вступительных эк-

заменов.

Поступающие на подготови-
тельное отделение факультета
представляют имеющиеся у них

литературные материалы как
опубликованные в периодической
печати или переданные по радио,
телевиденик), так и неопублико-
ванные, отпечатанные на машин-
ке. Материалы, опубликованные в

периодической печати, должны

предъявляться в виде вырезок
(фотопубликации могут дублиро-
ваться оригиналами). Передачи
по радио н телевидению представ-

ляются в машинописных рукопи-

сях. Все публикации должны быть
заверены печатью соответствую-

щей редакции и подписаны ее ру-

ководителем,

Каждый поступающий на подго-

товительное отделение, кроме чле-

нов Союза журналистов, проходит

творческий конкурс: письменное

сочинение на особую тему и со-

беседование. Для более широкого

привлечения на факультет талант-

ливой молодежи в порядке исклю-

чения разрешено участие в твор-

ческом конкурсе лицам, не пред-

ставившим опубликованных мате-

риалов, но имеющим склонность к

литературной работе. Успешное
участие в творческом конкурсе

представляет при прочих равных

условиях преимущественное пра-

во на зачисление. Выдержавшие
творческий конкурс проходят так-

же собеседование по профилирую-
щим для факультета дисципли-

нам.

Поступившие на подготовитель-

ное отделение, кроме литератур-

ных материалов и указанных вы
ше направлений руководителя

предприятия или командования

воинской части, должны предста

вить заявление, документ о сред

нем образовании (в подлиннике)
две характеристики (производст-
венную и общественную), выписку

из трудовой книжки или трудо-

вой книжки колхозника, шесть

фотографий без головного убора
размером 3x4 см, медицинскую

справку о состоянии здоровья

(форма 286).
Прием документов на подгото

вительное отделение с 1 октября
по 10 ноября по адресу: 199164
Ленинград, Университетская набе-
режная, дом № 7/9, подготови

тельное отделение ЛГУ.
Д. БАРАВОХИН,

доцент факультета журнали-

стики ЛГУ им. А. А.Жданова.

Вере Алексеевне
ЕГОРОВОЙ

Дорогая, поздравляем с юбиле-
ем. Желаем крепкого здоровья,

счастья, успехов в труде.

Папа, мама, Костя, Таня,
Андрей, Володя, Кучеровы..

Т елевидение

ОГОНЬ ОПЙСЕИ
В жилых помещениях пожары

зачастую возникают из-за грубого
карушення правил эксплуатации

печей, бытовых электрических и

газовых приборов. Например, по

этим причинам в сентябре в на-

шем городе было три пожара,

причем в одном из них погиб че-

ловек.

Только в сентябре жителям до-

мов, находящихся в ведении жи-

лищно-эксплуатационных контор

№№ 1, 2, 3, выдано 30 предписа-

ний и составлено 18 протоколов о

нарушениях правил пожарной бе-
зопасности, в частности, по само-

вольной прокладке электропровод-

ки в сараях и различных подсоб-
ных помещениях. В домах старо-

го типа по улицам Спортивная,
Ленина, М. Горького и Грибоедо-
ва от длительного пользования

проводка обветшала и подлежит

немедленной замене. Это относит-

ся и к самодельным предохрани-

телям.

Причин загораний, которые мо-

гут привести к пожару, встречает-

ся немало: эксплуатация электро-

нагревательных приборов без теп-

лоизоляционных подставок, рас-

топка печей с помощью горючих

жидкостей, сушка дров и белья
вблизи стенок и на поверхности

плит и печей и т. д.

Возьмем для примера своевре-

менную очистку печей и дымохо-

дов от сажи. Общеизвестно, что

сажа —остаточный продукт сгора-

ния топлива — тоже может го-

реть. И выброс сажи из труб или

через трещины дымохода в чердач-

ные помещения приводит к пожа-

ру. Поэтому Госпожнадзор запре-

щает хранить на чердаках, осо-

бенно вблизи дымоходов, различ-

ные вещи, Только вот некоторые

граждане этого не желают пони-

мать. Например, жильцы домов

№№ 37, 41, 57 по улице Ломоно-
сова установили на чердаках дере-

вянные ящики для хранения

продуктов. Кроме того, чердаки

там захламлены и частенько ис-

пользуются как пристанища для

выпивок.

Подводя итог сказанного, хо-

чется еще раз напомнить всем жи-

телям города и района, что пожар

намного легче предупредить, чем

потушить. Тем более, что огонь

вызывает невосполнимые потери.

Н. ШВЕДОВА,
инструктор Госпожнадзора.

ФУТБОЛ: ПЕРВЕНСТВО ОБЛАСТИ  

Лидер прежний-мМеталлург"
В двух прошедших турах

первенства области по футболу
среди команд первой группы

выборгский «Авангард» —

один из основных претендентов

на победу в чемпионате — на-

брал четыре очка. Он выиграл

у кузьмоловской «Зари» со

счетом 3:0, а также нанес по-

ражение занимающему вторую

строчку в турнирной таблице
«Кировцу» из Тихвина — 2:1.
Лидер — пикалевский «Метал-
лург» одержал две победы:
над волховским «Локомотивом»
со счетом 2:1 и лужским

«Белкозином» — 6:0.

Первую победу в чемпиона-

те области одержала «Заря»
(Кузьмолово), выигравшая со

счетом 4:3 у «Водника» из

Петрокрепости. Ломоносовский
«Спартак» и «Металлург»
(Волхов) закончили встречу

вничью — 3:3.
Сланцевский «Шахтер» за

минувшую декаду провел три

матча, два из которых выиг-

рал: у «Спартака» из Ломоно-

сова со счетом 4:1, у «Локо=

мотива» из Волхова — 3:0, а

лаголовскому «Урожаю» усту-

пил со счетом 1:2.

«Химик» провел четыре иг-

ры и заработал шесть очков.

«Воднику» из Петрокрепости

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СРЕДА, 12 ОКТЯБРЯ
9.30 — «Сто дней после детст-

ва». Художественный фильм. Цв.
тел. 11.00 — «Клуб кинопутешест-

вий». Цв. тел. 14.30 — «Вьетнам:
приметы нового». Документаль-
ный фильм. Цв. тел. 14.50 — «Род-
ная природа». Цв. тел. 15.00 —

Фильм —детям. «Принц и нищий».
16.30 — «Наука Страны Сове-
тов». Цв, тел. 17.00 — «Делай с

нами, делай, как мы, делай луч-

ше нас». 18.15 — Стихи — детям.

Цв. тел. 18.30 — Тираж «Спорт-
лото». Цв. тел. 18.40 — «Песни
наших отцов». Цв, тел. 19.15 —

«Всенародное одобрение». Цв. тел.

19.30 — _ Художественный фильм
«Сибирский дед», Цв. тел. 21.00 —

Время». 21,30 — «Проблемы ал-

коголизма», «Круглый стол» про-

граммы «Здоровье». Цв. тел. 22.20
«Фестиваль... Конкурс... Кон-

церт...». Цв. тел.

КУБОК
„ЗНАМЕНИ ТРУДА"

Проведена жеребьевка ро-

зыгрыша кубка газеты «Зна-
мя труда» по футболу. В нем

примут участие восемь команд

коллективов физкультуры на-

шего города. Финальные игры

за первое— четвертое места со-

стоятся 16 октября.

за неявку было засчитано по

ражение со счетом 3:0, а у

волховского «Локомотива»
сланцевчане выиграли с та-

ким же счетом. «Спартаку»
из Ломоносова «Химик» не

ожиданно уступил со счетом

1:2. Поражение непроститель

ное, если учесть, что за час до

этого ломоносовцы играли с

«Шахтером», следовательно

были более уставшими.

Однако в Кингисеппе «Хи-
мик» довольно легко одолел

местный «фосфорит» — 3:0.

ПОЛОЖЕНИЕ КОМАНД

ПОСЛЕ 21 ТУРА

Команды ИВ Н П М О

«Металлург» 2Г17 3 1 67:10 37
(Пикалево)
«Кировец» 21 14 5 2 42:13 33
(Тихвин)
«Шахтер» 21 11 6 442:1328
(Сланцы)
«Металлург» 20 10 7 3 32:20 27
(Волхов)
«Авангард» 14 11 3 — 37:9 25
(Выборг) ■

«Химик» - 21 7 5 9 25:23 19
(Сланцы)
«Белкозин» 19 6 6 7 26:26 18
(Луга)
«Локомотив» 21 5 6 10 25:32 16
(Волхов)
«Спартак» 19 5 5 9 27:45 16
(Ломоносов)
«Урожай» 18 4 6 8 19:39 14
(Лаголово)
«Фосфорит» 19 36 1022:35 12
(Кингисепп)
«Водник» 18 4 4 10 23:41 12
(Петрокрепость)
«Маяк» 19 17 11 10:36 9
(Кронштадт)
«Заря» 21 15 15 15:58 7
(Кузьмолово)

Примечание: И — количест-

во проведенных игр, В — одер-

жано побед, Н — ничьи, П —

поражения, М — соотношение

забитых и пропущенных мячей,
О — количество набранных оч-

ков.

«Актуальная камера» (на русском

языке). 18.30 — «Пропаганди-
стам». 19.00 — Цв. тел. «Древняя
профессия». 19.20 — «Страницы
песенника». Лео Таутс (повторе-
ние). 20.10 — Цв. тел. «Детский
экран». «Буратино — инспектор

движения». 20.30 — «Актуальная
камера».,. 2 1.30 — «Минуты земле- ^
дельца». 21,40 — Художественный
фильм «Дом на окраине».

ЧЕТВЕРГ, 13 ОКТЯБРЯ
9.00 —Программа передач. 9,05

— Цв. тел. «Телешкола». «Кто и

что?» 9.20 — «Кто варит кашу?».
9.30 — Художественный фильм
«Дом на окраине». 10.50 — «10
минут по Советскому Союзу»;
«Мо^е Обское». 12.00 — «Годы и ,

люди»: «Музей Ленина в Праге» и ^
«Роберт Эйдеман». 12.25 — «Та- *
тарские гармошки». Музыкальный
фильм. 12.40 — 13.35 — «Воспита-
ние и раздумья». Телефильм. 15.15
—- Программа передач. 15.20 —

«Твое признание». 15.50 — О. За-
градник. «Соло для часов с боем».
Фильм -спектакль. 2-я часть. 17.00
—«Телешкола». Литература. «Гам-
лет». 17.30 — Цв. тел. «Чемпио-
ны». 17.50 — Новости. Вечерняя лу

программа. 18.15 — «Актуальная
камера» (на русском языке). 18.30
— «Реклама». 21.30 — «Актуаль-
ная камера». 22.00 — Цв. тел.

«Юпитер». 22.45 — 23.30 — «Зву-
ки истории». «Годы 1946 — 1960».

И. о. зам. редактора

В. В. ИВАНОВ

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СРЕДА, 12 ОКТЯБРЯ
18.00 — Для школьников. «В

свободный час». Цп, тел. 18,45 —

М. Равель. «Болеро». Фильм-ба- ■

лет. Цв. тел. 19.00 — «Ленин-
град», Информационная програм-

ма. Цв. тел. 19.30 — «Гражданин
и закон». Тележурнал. Цв. тел.

20.00 —• «Горизонт». Программа
для молодежи. «Папа, мама и я —

спортивная семья». Цв. тел. 21.00
—Концерт камерной музыки. Игра-
ет ансамбль «Серенада». Цв. тел.

21.30 — «Угол падения». Художе-
ственный фильм. 1-я серия. По
окончании — Новости. Цв. тел.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СРЕДА, 12 ОКТЯБРЯ
9.00 —Программа передач. 9.05

— «Каменная радуга». Телефильм.
9.20 — «Твердой поступью», 9.30
—Цв. тел. Художественный фильм
«Сто дней после детства». 12,00 —

Цв. тел. «Годы и люди». «Щед-
рость». 12,50- —• Цв. тел. «Волшеб-
ники Никитского сада». Теле-
фильм. 13.20 — 13,35 — Цв, тел.

«Юность Красноярья». Музыкаль-
ный фильм. 15,15 — Программа
передач. 15.20 — О. Заградник.
«Соло для часов с боем». Фильм-
спектакль, I часть. 17.00 — «Теле-
школа». «Говорим по-русски»

(повторение). 17.25 — «Годы и

люди». «Музей Ленина в Праге» и

«Роберт Эйдеман». 17.50 — Ново-
сти. Вечерняя программа. 18.15 —

К м н о

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 12 ок-

тября — «Это началось в Альпах».
Начало в 17, 191 21 час. Для де-

тей. Сборник мультфильмов. На- ^

чало в 16 часов. 1
ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.

12 октября — цветной индийский
кинофильм «Хитрость против алч-

ности». (Две серии). Начало в 17,
20 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 12 октя-

бря — новый цветной кинофильм ^

(СССР — Япония) «Мелодии бе- ^
лой ночи». Начало в 10, 11.50,
14.20, 16.10, 18, 19.30, 22 часа.

13 октября — «Мелодии белой но-

чи». Начало в 10, 11.50, 14.20,
16.10, 18, 19.30, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 12 октября
— «Архимеды». Начало в 17, 19,
21 час.

СЛАНЦЕВСКОМУ
РАЙОННОМУ УЗЛУ СВЯЗИ

ТРЕБУЕТСЯ

на постоянную работу
ШОФЕР.

Администрация.
2—2

В ЯСЛИ-САД № 10

срочно требуются

НЯНИ.
Обращаться по адресу: улица

Гагарина, дом № 5-6. Телефон
2-10-43.

3-1

ГОРБЫТКОМБИНАТУ

ТРЕБУЮТСЯ

УЧЕНИКИ гранитчика-камне-

теса.

Принимаются лица, имеющие

навыки в художественном

оформлении.
1—1

СПЕЦИАЛИЗИ-
РОВАННОМУ
РЕМОНТНО-

СТРОИТЕЛЬНОМУ
УПРАВЛЕНИЮ

СИЗ «СЛАНЦЫ»

срочно требуются

ПРОИЗВОДИТЕЛИ РАБОТ
(прорабы),

ПЛОТНИКИ,
ПЛОТНИКИ - БЕТОНЩИ-

КИ,
КАМЕНЩИКИ,
БУЛЬДОЗЕРИСТ.
Обращаться по адресу:

ул. Заводская, отдел кадров

СИЗ «Сланцы».
5—2

ЦЕХУ МАЙОЛИКОВЫХ
ИЗДЕЛИЙ ЗАВОДА
ИМ. ЛОМОНОСОВА

срочно требуются

РАБОЧИЕ (женщины) на

литейный, формовочный участ-

ки и на электрические печи.

Обращаться по адресу,

ул. Гавриловская, дом № 23,

цех майоликовых изделий.

3-1

УЧАСТКУ МЕХАНИЗАЦИИ
СТРОИТЕЛЬНОГО

ТРЕСТА № 63

ТРЕБУЮТСЯ

ТРАКТОРИСТЫ,
ГАЗОЭЛЕКТРО-

СВАРЩИКИ,
КУЗНЕЦ,
ТОКАРЬ,
МАШИНИСТ ЭКСКАВАТО-

РА
СЛЕСАРИ-МОНТАЖНИКИ.
Обращаться по адресу: гор.

Сланцы, ул. Ремонтников. Те-
лефон 5-11-43. Проезд автобу-

сом маршрута № 2.
3—3

Гаэ |Т1 выходит

□о вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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